
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение Самарской области  средняя 

общеобразовательная школа «Образовательный центр» с. Утевка 

муниципального района Нефтегорский Самарской области 

 

Протокол  

04.02.2021г. № 8. 

 заседания Управляющего совета 

 

Председатель                                                                                                         Л.В. Лунева 

Секретарь                                                                                                          В.И. Абашкина 

  

Присутствовали: члены Управляющего Совета – 15 человек (отсутствовали 8 человек по 

уважительной причине). 

 

ПОВЕСТКА: 

1. Выполнение Приказа № 124-ОД от 31.08.2020г. «О профилактике коронавирусной 

инфекции». 

2. Контроль организации горячего питания в школьной столовой. 

3. Обсуждение проблемы снижения процента питающихся детей в школьной столовой. 

4. Обсуждение профилактической работы с детьми, находящимися в МБД ТЖС. 

5. Рейды в семьи, находящиеся в МБД ТЖС и СОП. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

 

1. Школьная медсестра и член УС Гусенкова Т.Ю., в очередной раз, познакомила членов 

УС с основными требованиями Роспотребнадзора о профилактических мерах по 

распространению новой коронавирусной инфекции, о соблюдении масочного режима. 

Вся информация о профилактике размещена в АСУ РСО для родителей, обучающихся 

и педагогических работников.  

Мещерякова И.В. доложила о работе с коллективом школы, согласно Приказа по 

школе № 124-ОД от 31.08.2020г. «О профилактике коронавирусной инфекции», о том, 

как выполняются все пункты и требования по приказу. Все требования выполняются и 

соблюдаются. Утренний режим термометрии с обрабатыванием рук и заход в школу 

выполняется с трех входов. Рециркуляторы работают согласно графиков. Требования 

по дистанции выполняются на переменах и во время движения в столовую. Питьевой 

режим у обучающихся индивидуальный (личные бутылочки с водой). Проводится 

регулярное проветривание коридоров и классов. Питание в столовой происходит 

отдельно по этажам. Обработка поверхностей парт и других частей происходит 

согласно требований. Регулярно проводится дезинфекция полов и всех повержностей.  

2. 4 февраля членами комиссии из УС был проведен очередной контроль организации 

питания в щкольной столовой на 4 и 5 переменах во время обеда 5-11 классов. 

Замечания по соблюдению дистанции не было. В столовой работают рециркуляторы 

постоянно. Вся документация была просмотрена. Блюда на столах имели нормальную 

температуру, согласно предоставленного Меню. От детей данных классов замечаний 

по качеству приготовления пищи не поступило. Члены комиссии от представителей 

родителей 5-А, 6-Б, 7-А, 8-А, 9-Б, 10 классов продегустировали предоставленные 

блюда. Качество всем понравилось.  

Представленные недоразумения от 6-Б  класса были решены. Представитель от 

родителей 11-Б классов на заседании не присутствовал. Было предложено от 

родителей 6-Б класса перенести обед на более раннюю перемену после 4 урока. 

Решение было обсуждено и принято. Предложение от 9-Б класса о сохранении 

температуры блюд было одобрено и предложено чередовать разнос блюд по столам в 

чередующем режиме.  



Все проблемы решаются в добром обсуждении с родителями и членами комиссии по 

организации контроля горячего питания. Всегда можно прийти представителям 

классного Родительского комитета и продегустировать блюда. Классные 

руководители должны об этом постоянно напоминать родителям. 

3. Председатель УС Лунева Л.В. подняла проблему снижения процента детей, 

получающих горячее питание в школьной столовой. Данный вопрос уже обсуждался с 

ребятами 7-А, 5-Б, 7-Б, 7-В, 10 классах. Данная проблема обсуждалась с родителями 

на классных родительских собраниях. Есть некоторые жалобы родителей на то, что 

температура блюд в столовой несколько ниже нормы, хотя, при проверках членами 

комиссии таких жалоб от детей не поступало, и блюда были достаточно теплыми. 

Было решено обсудить вопрос с ОО «Вектор» о приобретении мармитов для 

подогрева блюд. Спонсор для некоторых учащихся из малообеспеченных семей был 

найден в лице предпринимателя Меженина А.С., и мы благодарим его за это доброе 

дело для 18 ребят школы!  

4. С членами Управляющего Совета был обсужден план работы с детьми, находящимися 

в муниципальном банке данных несовершеннолетних, находящихся в трудной 

жизненной ситуации (МБД ТЖС). Таких учеников на февраль 2021г. – 6 человек. Со 

всеми ведется индивидуальная работа, проводятся рейды членов УС домой и 

оказывается им материальная помощь. 

5.  Заместитель директора по ВР Мещерякова И.В. отчиталась о проведении 29 января 

рейда в семьи Л.С., Л.Е., Д.Н., Я.К. по улице Оренбургская, д.28 и ул. Чапаевская, 

д.53. По двум девочкам подготовлены документы для снятия их с учета ПДН. 

Было предложено на следующее заседание УС  пригласить для профилактической 

беседы родителей учеников  9-Б и 10 классов.  

 

Члены Управляющего совета голосовали за утверждение и согласование данного решения.  

 

РЕШЕНИЕ: 

 

1. Всем педагогам и сотрудникам школы строго выполнять Приказ по школе №124-ОД 

от 31.08.2020г. «О профилактике коронавирусной инфекции». 

2. Продолжить ежедневный контроль родителями из УС организации горячего питания в 

столовой. 

3. Решать вопросы с замечаниями по качеству питания своевременно, совместно с 

представителями УС, классным руководителем и работником столовой. 

4. Решить вопрос о переносе питания учащихся 6-х классов на 4 перемену. 

5. Членам УС проводить постоянно профилактические беседы и рейды в семьи детей, 

находящихся в МБД ТЖС и СОП. 

6. Продолжить практику проведения профилактических бесед с учащимися о 

«Правильном горячем питании»  с приглашением родителей. 

 

 

 

         Подпись: 

 

         Председатель  -                                                                         Л.В.Лунева 

 

          

          




